
　令和5年1月16日（月）に北近江リゾートフォーラム
「アンサンブル」で令和5年新春経済講演会・賀詞交歓
会が開催され、来賓と会員約70名の出席者と共に輝か
しい新年を祝いました。
　第1部の新春経済講演会では金子恵美氏（前衆議院
議員・コメンテーター）に「withコロナで実践できる地
方創生」と題し講演いただきました。金子氏は地方創生
の鍵は多様性と語られ、女性活躍や男性の育児・家事
への参加、障害者や「LGBTQ」と呼ばれる性的少数者
の積極採用などにより、地域、組織の活性化を図ること
で生産性を高めることが必要であると呼びかけられまし
た。尚、今年もより多くの方々に視聴いただけるように
ライブ配信も行い多数のご利用をいただきました。
　第2部の賀詞交歓会では押谷会長の挨拶のあと、浅

令和5年新春経済講演会・賀詞交歓会を開催しました

見宣義市長とご来賓より祝辞をいただくとともに、北近
江リゾートの料理をいただきながら参加の皆さんはご歓
談されていました。

2023.3

長浜市商工会  〒529-0341 滋賀県長浜市湖北町速水2745  TEL.0749-78-2121 FAX.0749-78-1300  https://nagahamasci.or.jp

Members

vol.9
8支部（地域）一致団結、
高みを目指し頑張ろう！

長浜市商工会情報誌 ［ファイト！・エイトアップ］ 会 員 版



創業当時の事など御店の歴史について
【松田店主】　代々漁師家

系で私の代で4
代目になりま
す。舟倉は父が
創業し2代目に
なります。

コロナ禍における御店の状況
【押谷会長】　コロナ禍における御店の状況についてお聞か

せください。

【松田店主】　飲食店をメインとしておりましたので、売り上
げの大部分を占めていた宴会、仕出しが無くなっ
たことで収入が大きく減少しました。

その中で御店が取り組まれた内容
【松田店主】　捕ってきた魚で試作品を作ったり、販路を探す

中で業態転換し宿泊業に力を入れていくこととな
りました。

【押谷会長】　漁師として毎朝漁に出ておられる中で、新鮮な
魚をすぐに提供できることも宿泊業をするには良
いPR材料になりますね。また、湖北町尾上は日本
夕陽百選に選出されているなどロケーションが
大変良いところなのも売りになりそうですね。

会長による

　長浜市商工会広報誌「ファイト！・エイトアップ」では、コロナ禍においても頑張っておられる会員事業所を広く
知っていただくために商工会長による会員事業所インタビューを企画しました。第7回目は「舟倉様」にお伺いし
ました。

補助金を活用した取り組み内容について
【押谷会長】　補助金を活用した取り組み内容についてお聞

かせください。

【松田店主】　商工会の担当職員さんに相談しながら、計画書
作成や補助金申請の支援を受けました。商品開
発用の調理器具購入や建物改修費用で補助金
を活用させてもらいました。なかなか自己資金だ
けではできない部分もあったので大変助かって
います。

御店の経営理念について
【松田店主】　琵琶湖の漁師として、琵琶湖で捕ってきたもの

を新鮮な状態で提供し、湖魚のおいしさを多くの
人に知ってもらいたいです。そして、地元の郷土
料理も次の世代に伝えていきたいと思います。

これから実現していきたい取り組みや目標について
【押谷会長】　最後に、これから実現していきたい取り組みや

目標について御店のビジョンがあれば教えてくだ
さい。

【松田店主】　若い人たちの魚離れもあって琵琶湖の魚を食べ
られる機会が減ってきているので、湖魚料理を提
供し、湖魚のファンを増やしていきたいです。また、
漁師の高齢化で琵琶湖の漁師もだんだんと減って

きている状況です。この漁師旅館が
漁師にとっての新しいビジネスモデ
ルになれるよう頑張っていきたいと
思います。

Interv
iew会員事業所インタビュー

第7回 舟倉  松田 悠樹 様
１２７４
　　＋５
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新 入 会 員 紹 介
事業所名 代表者名 業　種

㈱TAKA重機工業
福八カレー
㈲やまぐち
安ェ門
天音鍼灸院

建設業
飲食業
小売業
飲食業
医療業

建設業
観光飲食業
商業
観光飲食業
サービス業

高月
湖北
木之本
湖北
高月

高藤　卓真
速水　義孝
山口　幸雄
石田　安幸
早見聡一郎

支部 部　会

長浜市商工会では新会員を募集しています。
お知り合いの事業所で未加入の方がいらっしゃいましたらご紹介ください。

会 員 数

（敬称略）

　1月24日（火）、青年部員の資質向上と事業所の発展を目的に新
春講演会および新年交流会を開催しました。青年部員の橋爪氏に「自
身と家族の将来を守るためのマネーリテラシー講座」というテーマで
お金に関する知識を学んでいただきました。お金の知識がないので
学んでみたいという人も多く、研修内容に満足していただけたことと

思います。
　2月13日（月）～2
月14日（火）、視察研
修旅行に行きました。
伏見稲荷大社、黄桜 
伏水蔵、大阪市環境
施設組合 舞洲工場、
異人館などを訪れまし
た。小雨の降る中でし
たが、予定通り今後
の仕事の糧となる目的地に行くことができました。

青年部  新春講演会および
　　　　　新年交流会を開催!!

入会
退会

増　減

令和4年11月1日現在

令和5年2月1日現在

視察研修旅行

　女性部事業の中でも人気の高い「寄せ植え講習会」と
「フラワーアレンジメント講習会」を12月に開催しまし
た。コロナウイルス感染症が再拡大中であったため残念
ながら受け渡しのみの形となりましたが、多くの部員さん
からお申込いただきました。師走はいそがしい時期ですの
で、店先や事務所にあるお花が多くの方に笑顔をもたら
してくれたことと思います。来年度は例年同様の実践講
習が実施できるよう、コロナの収束を願います。

女性部 活動報告

　建設業部会は、令和4年1月2日よりフルハーネス
着用の義務化されたことを受け、昨年11月9日にフル
ハーネス型安全帯使用作業特別教育講習会を開催しま
した。建設業部会に所属する事業所の皆様から多数の
お申し込みがあり、最終的に48名の方が受講されまし
た。講師の言葉に熱心に耳を傾け真剣にメモを取られ
る姿にプロフェッショナルの姿を感じました。

フルハーネス型安全帯使用作業
　　　　　　　  特別教育講習会

新春講演会

新たな旅館玄関にて、
押谷会長、松田店主、立花広報委員長舟倉自慢の湖魚料理
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「FOOD STYLE Kansai 2023」に出展
　令和５年1月25・26日に
インテックス大阪で開催された
「FOOD STYLE Kansa i  
2023」に長浜市商工会として
出展しました。
　伴走型小規模事業者支援推
進事業の一環として行われた
当イベント出展。近畿圏の外
食・中食・小売産業への販路
開拓を目指す４会員事業所（そ
ふぁら、㈱ロハス長浜、ムー
ンフードジャパン、百匠屋）が
参加しました。2日間の総来場
者は18,029人（主催者発表）
と大盛況の中、各事業所が熱
心に試食と商品説明を行い20
社～100社の見込み客を獲得
することができました。

五部会合同視察研修 【クラウドファンディング先進地研修と加太温泉～次世代経営を肌で感じる旅～】
　1月19日から1泊2日
の日程で、五部会合同視
察研修『クラウドファン
ディング先進地研修と加
太温泉～次世代経営を肌
で感じる旅～』を実施いた
しました。地方からのイノ
ベーションによって事業を
成功へと導いたglafit㈱
CEO・鳴海禎造氏の講演
に参加者みなさんのモチ
ベーションも上がり、会員
同士の親睦深められ大変
有意義な研修となりまし
た。
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